

Communiqué transmis à la presse en septembre
1997

De la calomnie à bon marché !

SUITE à l'incendie criminel perpétré au Château de Porrentruy, Monsieur Hublard, Procureur de la République et Canton du Jura, ainsi que certains médias, ont ouvertement dit que le Groupe Bélier pourrait être impliqué dans cette affaire. Nous devons dénoncer ces accusations infondées, diffamatoires, calomnieuses. Nous rendons attentifs ces gens, en particulier le juriste de service, que pour de tels propos, d'aucuns se sont retrouvés sur le banc des accusés !

A l'heure actuelle, rien n'est connu sur les motivations des incendiaires. S'agit-il d'une affaire politique ? L'acte aurait été revendiqué ou expliqué. S'agit-il d'un anarchiste ? S'agit-il d'une rancoeur personnelle à l'encontre du procureur ou des autorités judiciaires jurassiennes, d'une condamnation mal digérée, ou tout simplement d'un mari jaloux ? D'un pyromane ? Les scénarios ne manquent pas. En l'absence d'éléments plus circonstanciés, on est en droit d'attendre de ces péronnelles qu'elles fassent preuve d'un peu d'intelligence et de retenue.

Quant à Monsieur Hublard qui a immédiatement établi un lien entre le lâchage des paysans jurassiens et cet incendie, doit-il avoir vraiment mauvaise conscience ? Car il sait que cette affaire le poursuivra jusqu'à la fin de ses jours. Dans ce bas monde, cruel et guerrier, tôt ou tard la délation se paie. En période de guerre, on en a fusillé pour moins que ça !

Groupe Bélier